



À la découverte du Mellah de Tazarte : Un trésor du patrimoine juif au sud de Tata

À la découverte du Mellah de Tazarte : Un trésor du patrimoine juif au sud de Tata L'ancien Mellah de Tazarte, situé à 14 km au sud-est de Tata, est un lieu empreint d'histoire et de spiritualité. Bien qu'abandonné aujourd'hui, ce village, qui abritait autrefois une communauté juive florissante, demeure une destination incontournable pour les amateurs de patrimoine et de culture au Maroc. Un site chargé d'histoire et une vue à couper le souffle Perché sur un piton rocheux (coordonnées : 29.663652, -7.939050), le Mellah offre une vue imprenable sur la palmeraie environnante. Ce panorama spectaculaire est une récompense pour ceux qui montent sur l'escarpement rocheux, où l'on peut ressentir toute la magie de ce lieu historique. Sur les traces de Charles de Foucauld et du rabbin Mardochee Aby Serour Le Mellah de Tazarte est également une étape clé des célèbres carnets de voyage de Charles de Foucauld, qui y fit escale lors de son périple au Maroc à la fin du XIXe siècle. C'est le rabbin Mardochee Aby Serour, figure éminente de la communauté juive de l'époque, qui l'introduisit à Tazarte, ajoutant ainsi une dimension spirituelle et humaine à ce site historique. Comment se rendre au Mellah de Tazarte ? Depuis Tata, prenez la direction d'Akka par la route nationale N12, puis suivez ces étapes : Tournez à gauche au point GPS : 29.675491, -7.981558. Tournez à gauche au point GPS : 29.653825, -7.952681.

Vous apercevrez alors le Mellah de Tazarte, niché sur un piton rocheux surplombant la palmeraie. Un joyau méconnu du patrimoine marocain Le Mellah de Tazarte témoigne de l'histoire millénaire



de la coexistence culturelle et religieuse au Maroc. Ce site, bien que peu connu, invite à une immersion unique dans le patrimoine juif marocain, enrichie par le passage de figures emblématiques comme Charles de Foucauld et Mardochée Aby Serour. Le 25/11/2024 Rédaction de l'AMDGJB Géoparc Jbel Bani